

Regierungsratsbeschluss

vom 22. April 2008

Nr. 2008/644

Swiss Academy for Development (Schweiz), 2501 Biel: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt EUROSCHOOLS 2008

1. Erwägungen

Swiss Academy for Development (Schweiz), Biel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt EUROSCHOOLS 2008. Ziel von EUROSCHOOLS 2008 ist die Aktivierung von Schulen aus Österreich, der Schweiz und Liechtenstein im Rahmen der UEFA EURO 2008. Beim Projekt stehen die Themen „Dialog zwischen den Kulturen“ und „Fair Play“ im Vordergrund. Als Höhepunkt fahren alle 106 in der Schweiz teilnehmenden Schulen an einen EUROSCHOOLS 2008 Cup nach Basel, Bern, Zürich oder Genf. Im Anschluss an die nationalen Turniere findet in Innsbruck das internationale Finale der EURO-Schulen statt, zu welchem pro Kanton mindestens eine Schule fahren wird. Zudem werden sich weitere 10 Schulen mittels einer Wild Card – durch herausragende Projektarbeiten – für das Finale qualifizieren können. Die Reisekosten für die 7 Schulen aus dem Kanton Solothurn belaufen sich auf Fr. 1'280.--.

2. Beschluss

2.1 Swiss Academy for Development (Schweiz), Biel, ist an das Projekt EUROSCHOOLS 2008 ein à-fonds-perdu Beitrag von Fr. 1'280.-- zugesprochen.

2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

Swiss Academy for Development (Schweiz), Bözingenstrasse 71, 2502 Biel